
 

 

 

 

 

 

 今年も残りわずかとなってきました。今月は学校全体でインフルエンザが流行し、中旬には２学年で、学級閉鎖と学年

閉鎖を実施しました。現在は落ち着いてきていますが、罹患者の急激な増え方には驚かされました。また、各学年三者面

談を行い、今学期の学習面・生活面といった学校の様子とご家庭での様子を共有させていただきました。保護者の皆様に

は、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。 

２年職場体験発表会 
 １２月２０日、２年生は職場体験発表会を行いました。１１月２２日にそれぞれの職場に訪問し、体験させていただい

た内容について、端末を使ってスライド資料を作成し、職場の皆様や保護者の皆様にプレゼンテーションを行いました。 

いろいろなイラストを入れたり、図や文章が時差を付けて表示されたりするなど、資料に工夫が見られました。また、

見ている人にクイズを出したり、発表者が劇のように掛け合いをやったり、見ている人を引き込むような発表の工夫も見

られました。事前学習から体験、発表準備、発表と一連の流れの中で、生徒は多くのことを学んだことと思います。発表

会にお越しいただいた職場の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

１２月１６日(土)相模中学校で、青少年フェスティバル＆コミスクリスマスが行われました。この行事は、青少年指導

員協議会と相模中学校コミュニティ・スクール委員会の共催で、地域の諸団体の皆様によって開催されます。当日は天候

にも恵まれ、手伝いのボランティアを含む中学生のほか、小学生や地域の皆様が大勢来校し、５００名を超える参加者と

なりました。皆さん、様々なイベントを見学したり、体験したりしてとても楽しそうでした。また、中学生のボランティ

アの生徒には、社会貢献という意味でもよい経験になったと思います。行事に携わっていただいた皆様、当日参加いただ

いた皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(２年職場体験発表会、青少年フェスティバル＆コミスクリスマスの写真は、学校ＨＰでもご覧ください。) 

 

※学校評価について 

 ３学期に入ったところで、保護者の皆様には学校評価アンケートを LINE でお送りしますので、ご家庭で保護者１名の

回答をお願いします。回答期限は、１月９日(火)～１月１６日(火)です。よろしくお願いいたします。 

 



生徒会本部役員としての活動を終えて 
会長：吉田 小雪(３年２組) 

 

 

 

 

副会長：赤崎 朋実(３年１組) 

 

 

 

 

副会長：宇津 虹心(２年４組) 

 

 

 

 

書記：林 璃莉(２年２組) 

 

 

 

 

書記：刈屋 陽菜(２年３組) 

 

 

 

 

会計：髙見 謙心(３年５組) 

 

 

 

 

会計：南 優奈(２年５組) 

 

 

 

 

議長：西田 麗奈(３年３組) 

 

 

 

 

副議長：掛川 栞里(２年１組) 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は二年間本部役員を務めさせていただきました。この二年間はたくさんの人と出会い、コミュニケーションをとる中で、新しい

気づきや考え方が多く生まれた色鮮やかな二年間でした。このような経験ができたのも支えてくださった先生方や友達の存在があっ

たからです。本当にありがとうございました。本部のメンバーはかわりますが、誰もが居心地の良い学校を目指していくのは変わり

ありません。皆さんも一緒に過ごしやすい相模中を紡いでいってください。二年間、ありがとうございました。 

私は二年間生徒会本部役員を務めさせていただきました。この二年で、新しいことを始めることの難しさを知ったとともに、多く

の人の協力や支えがあることのありがたさを実感しました。本部としての任期は終わりますが、今日までに得たことを活かし、今後

も自分にできることをしていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

生徒会本部副会長を務めました宇津虹心です。私は今年度生徒会本部として活動してきました。この活動を通して色々なことを経

験し、楽しかったことはもちろん、逆に大変で辛い時もありました。ですが！そんな時、本部の仲間、そして私たち本部についてき

てくれた皆さんがいたお陰で、私はここまで頑張ることができました。 

伝えきれないくらいの感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました! 

 

 
今年度生徒会本部役員書記を務めさせていただきました２年２組林 璃莉です。まずは一年間いたらないところも多々ありました

が、支えてくださった皆さん、応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。私はこの一年間で多くのことを学ぶこ

とができました。その中でも特に自主性の大切さを学ぶことができました。今年学んだことを来年度も最大限に活かし、全力で頑張

ります。よろしくお願いいたします。 

 

 

一年間ありがとうございました。私は生徒会になって様々なことを学びました。初めはなかなか仕事に慣れませんでしたが、先輩

たちが優しく教えてくれたため、積極的に行えるようになりました。私はこのメンバーでできたことがとても誇りに思います。こん

な私でも頑張れてこれたのは、支えてくれる人がいたからです。これからは、学年やクラスの一員として本部の経験を生かして最高

の一年にしたいです。本当にありがとうございました。 

 

 
この一年間、生徒会役員会計として活動してきた髙見です。評議会や行事での活動で任される仕事が去年より多くなり、大変でし

たが、今までしたことがない貴重な経験をすることができました。この経験をこれからの日常生活に生かしていき、一年間の経験を

無駄にしないようにしたいです。今まで生徒会を支えてくださった皆さま、ありがとうございました。そして、これからの生徒会を

よろしくお願いします。 

 

 

一年間ありがとうございました。生徒会本部役員会計として、いたらない点も多々あったと思いますが、生徒会の仲間と支え合い

ながら、精一杯活動させてもらいました。二大行事などで日々とても忙しかったですが、この忙しい中でつんだ経験をこれからの生

活に活かしていきたいと思います。本部としての任期は終わりましたが、相模中学校のひとりとして、この学校で生活するので、共

に未来を紡ぎ歩んでいきましょう！！ 

 

 

今年度生徒会本部議長を務めさせていただきました西田 麗奈です。私は、３年生から本部に入ったので、最初は覚えなければい

けないことや、やらなければいけないことが多く大変でした。ですが、本部のみんなや先生方が支えてくれたお陰で、一年間やり遂

げることができました。本当にありがとうございました。この一年間で私は多くの貴重な経験をすることができました。この経験を

今後に生かしていきたいです。 

 

 
皆さん、こんにちは。生徒会本部役員副議長を務めさせていただきました

２年１組掛川栞里です。副議長は議長と同じで評議会の司会をする役職で

す。最初の頃はうまくできないところもありました。ですが、他のメンバー

が助けてくれて、最後まで仕事をやり切ることができました。初めは先輩と

うまく関われるか不安でしたが、今ではこのメンバーでよかったと思えま

す。最高なメンバーと最高な生徒会活動ができてとてもうれしかったです！

一年間ありがとうございました。 


